
Protokoll der 3. ER-Sitzung 2013/14 – 27. Januar 2014

Anwesend: 
Christian Gerber (SCN), Daniela Bonadei (SCN), Susanna …(als Ersatz für Claudia Spengler),Thomas Zehnder, Jaques Engels, 
Lena Hausding, Tilia Schneider, Ewa Mikolajcuk, Djennat Derradj, Natascha Zumbühl, Pascale Wiedemann, Barbara Romano, 
Stefan Nussbaumer, Sarah Signorelli, Peter Isler, Regina Camenzind, Sabina Kaiser (Protokoll)

Entschuldigt: Claudia Spengler, Susanne Menzi, Margarete Bucheli, Judith Chapallaz und Stefanie Maag (ist umgezogen und kann  
somit nicht mehr im Elternrat mitmachen)

1 Begrüssung und Sitzungsleitung: Barbara Romano
2 Protokoll der heutigen Sitzung: Sabina Kaiser
3 Protokoll ER-Sitzung vom 18.11.2013  wird genehmigt - Danke Stefanie
4 Rückblick auf Adventsanlass vom 28.11.13:

Allgemein sehr gute Rückmeldungen. Singen auf dem Pausenplatz wird als stimmungsvoller 
erlebt als das in der Turnhalle. Einzig die Platzierung der Finnenkerzen war nicht ganz optimal, 
da direkt im Zuhörerbereich aufgestellt. 
Für die Organisation nächstes Jahr unbedingt vormerken: 2 Personen fürs Küche aufräumen 
einplanen!

Barbara 
Romano

Vorbereitung 
Nov 14

5 Neues Logo für den Elternrat
Ein Logovorschlag von Djennats Mann (Symbol für Norden und Schrift „Elternrat Schülerclub 
Nordstrasse“ kreisförmig darum herum, plus homepage-adresse) wird ausgewählt. Wir 
beschliessen einen Sonnenschirm zu kaufen und das Logo dort aufzudrucken. Damit soll dann 
jeweils die Präsenz des Elternrates an den verschiedenen Anlässen deutlich gemacht werden.
Djennat und ihr Mann werden beauftragt das Logo druckfertig zu machen und den 
Sonnenschirm zu besorgen.

Wir entscheiden uns ausserdem eine neue Web-Domain für den Elternrat registrieren zu 
lassen. Dies kostet uns 10.75 Fr./ Jahr

Djennat Derradj 
und Partner

Tilia Schneider

So bald als 
möglich

So bald als 
möglich

6 Was läuft im SCN
Herr Gerber berichtet dass bereits die Planung des nächsten Schuljahres in vollem Gange ist. 
Der Sozialindex in Wipkingen ist massiv gestiegen, die Schule wird aus dem QUIMS-
Programm fallen und dadurch einige Stellenprozente verlieren.
Im Moment läuft die Umfrage bei allen Schülern und Eltern zur Evaluation der Qualität in der 
Schule. Es werden auch Eltern gesucht, die bereit sind in einem Interview über die Schule 
Auskunft zu geben. Bitte melden!
Es hat ein Austausch zwischen Herrn Gerber und Barbara Romano stattgefunden. Allgemein 
wird die Zusammenarbeit als gut erachtet. Bei Anliegen oder Fragen sollen wir uns entweder 
an Barbara oder direkt an Herrn Gerber wenden.

Zur Zeit beschäftigen vor allem die neuen Schülerzahlen und die damit verbundene Eröffnung 
einer neuen Unterstufenklasse. Alle Eltern, die durch diese Reorganisation betroffen sind 
wurden zu einem Infoabend eingeladen. Es wird eine neue gemischte Klasse geben. Alle 
bisherigen Schüler werden die Möglichkeit haben einen Wunsch zu äussern, mit wem sie in 
die neue Klasse eingeteilt werden möchten. 
Bis vor den Frühlingsferien möchte Herr Gerber die Klassenzuteilungen gemacht und die 
betroffenen Eltern informiert haben. Die Eltern der neuen 1. Klässler werden wie üblich am 6. 



Juni per Post informiert. In 2-3 Jahren, je nach Entwicklung der Mittelstufenschülerzahlen, wird 
auch eine neue Mittelstufenklasse eröffnet werden. 
Thema Rechtschreibung:
Allgemein hat sich der Anspruch an die Orthographie-Kentnisse verändert. Im SCN wird schon 
lange die Idee verfolgt, dass den Kindern in erster Linie die Freude am Schreiben vermittelt 
werden soll, und dass Lesen wichtig ist. Erst in einem zweiten Schritt (ab der 2. Klasse) wird 
auf die Rechtschreibung geachtet, und diese losgelöst vom Freien-Schreiben gelernt und 
geübt. -> Anregung vom ER: diesen Grundsatz aktiver kommunizieren, da viele Eltern 
verunsichert sind durch das Nicht-Korrigieren der Schüler-Texte.
Tagesschule: Es ist noch kein Entscheid gefallen, aber der SCN wird sicher nicht im Sommer 
15 damit beginnen, sondern später. In gewissen Schulen soll schon bald mit einem Versuch 
gestartet werden.

Ch. Gerber

7 AG „Wahl des Elternrates“ (Frau Bonadei, Barbara und Margarete)
werden sich demnächst mal zusammensetzen.

8 AG Weiterbildung (Thomas, Lena und Sabina)
Der nächste Themen-Elternabend wurde zusammen mit der AG-Elternabend der Schule 
organisiert und wird am 10. April stattfinden. Thema: Überforderung in der Erziehung. Für die 
Durchführung des Abends werden Gruppenleiter gesucht, welche in kleineren Elterngruppen 
dafür sorgen, dass eine konstruktive und wohlwollende Diskussion zum Thema entstehen 
kann. Diese Gruppenleiter werden am Do, 27.3. um 17.30 an einer vorbereitenden Sitzung 
teilnehmen.

Alle

Barbara, Natascha, 
Pascale, Jaques, 
Thomas, Lena, 
Sabina, ev. Regina

10. April 19.30 Uhr

27.März 17.30 Uhr

9 AG Verkehr (Sarah und Stefan)
- Tempo 30 wird auf der Nordstrasse nur bis zur Guthirtstrasse und nicht bis zum Schulhaus 
eingeführt, weil es eine Lärmschutz- und Quartieraufwertungsmassnahme ist und beim 
Schulhaus vorne niemand mehr wohnt. Ev. lässt sich aber einrichten, dass Tempo 30 
wenigstens bis zum Fussgängerstreifen vor der Pfarrei Guthirt gilt. (vermutlich ab März 14)
- Der Röschibachplatz sollte Mitte Mai bis Anfangs August umgebaut werden, es sind noch 
Einsprachen hängig.
- Wir gehen die Liste mit den neuralgischen Stellen im Quartier durch und streichen einige weil 
sich die Situation entweder beruhigt hat oder nichts zu machen ist. Die AG Verkehr wird aus 
den verbliebenen Orten 2-3 als Prioritäten setzen und den Problemen weiter nachgehen.

9 Besuchswoche vom 17. Bis 21. März 2014
Pascale hat die Hauptverantwortung und Organisation des Kafi im Gang. Es helfen
Montag: Djennat (Joker: Natascha)
Dienstag: Stephan (Joker: Sabina)
Mittwoch: Tilia (Joker: Lena)
Donnerstag: Sarah (Joker: Barbara)
Freitag: Barbara (Joker: Sabina)

Pascale
Djennat, Natascha
Stephan, Sabina
Tilia, Lena
Sarah, Barbara

17.3.
bis
21.3.

10 Nächste Sitzung: 24. März 2014, 19.30 Uhr im Singsaal im Schulhaus alle 24.3.2014, 19.30

Zürich, 2. Februar 2014 – Sabina Kaiser
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